



■ UNIVERSIDAD

**El artista Raúl Hevia
presenta su último
trabajo en la Facultad
de Bellas Artes**

El artista Raúl Hevia acudirá hoy a la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Salamanca para mostrar varios de sus trabajos y presentar el libro "Manual para ser mi propio padre", que acaba de publicar. El encuentro con el autor comenzará a las 19 horas en el aula b-3 de la Facultad de Bellas Artes, en el Campus de Ciudad Jardín. Raúl Hevia, natural de Oviedo aunque residente en Santander, desarrolla su labor creativa en torno al lenguaje fotográfico, el arte público y el vídeo